

「小平市スポーツ協会」 会長 荒武宗昭



「小平市体育協会」は、令和6年4月1日より、「小平市スポーツ協会」に名称を変更いたしました。昭和33年度にわずか5団体で設立をした体育協会も、現在、加盟団体数33団体にまで増え、今年で66年目を迎えています。

第1の大きな転換期は、平成22年度に「一般社団法人」を設立したことに始まります。「小平市のスポーツ振興の基本方針」の中で、体育協会が「地域に根差したスポーツ活動団体」として高く評価された年でもありました。

平成24年度からは、市民体育祭、市民駅伝大会、少年少女マラソン大会、を始め、歩け歩け三事業など、小平市の大きなスポーツ事業を数多く主管出来るようになりました。

平成27年度から今年度までの2期10年間は、指定管理者として“小平市民総合体育館”の管理・運営を任せられ、体育協会が小平市の体育行政、スポーツ振興の重要な一翼を担える大きな力をつけ、飛躍した十数年間であります。これもひとえに体育協会役員・会員の皆様のお力が無ければ成しえなかったものと感謝いたしております。

そして、今年度からは、今までの小平市体育協会の長い歴史や伝統をしっかりと継承しつつ、新たに「小平市スポーツ協会」へと舵を切って参ります。

今後も、小平市スポーツ協会関係者の皆様には、小平市また、ご自分の所属するスポーツ団体の発展のため、今まで以上のご指導・ご協力を頂きますよう心からお願いを申し上げます。

なお、これからは、この会長のページを定期的にリニューアルし、皆様に新しい「スポーツ協会」の情報を提供していきたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。

